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PANGKEP - Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti S.Ik, M.K.P kini
menggelar Jum'at Curhat yang dilakukan di stadion Andi Mappe Pangkajene
Kabupaten Pangkep Jum'at (13/1/2023)

Acara Jum'at Curhat ini dilakukan di Stadion Sepak Bola Andi Mappe, Kel.
Padoang - doangan, Kec. Pangkajene, Kab. Pangkep, telah berlangsung
kegiatan Jumat Curhat Kapolres Pangkep bersama Warga Kec. Pangkajene,
Kab. Pangkep. Jum'at (13/01/2023).

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kapolres Pangkep Akbp. Ari Kartika Bhakti,
S.I.K., M.K.P., didampingi Plh. Wakapolres Kompol. Misbahuddin, S.H., Kabag
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Log Polres Pangkep Kompol. Hajriadi, SKM, S.H., M.H., Kasat Binmas Akp. Eko
Budi Santoso, Kasat Lantas Akp. Ida Ayu Made Ari Suastini, S.H., Kasat Reskrim
Iptu. Laode M. Jefri, S. Trk, M.Si., Kasat Intelkam Iptu. Edwar, S.H., KBO
Intelkam Ipda. H. Herman, S, S.Sos., Kasi Trantib Kec. Pangkajene Muh. Sukri,
Komunitas Bentor Pangkep, Para Petugas Dinas Kebersihan dan warga disekitar
Stadion.

Adapun pertanyaan dari masyarakat yang dilontarkan bahwa "Apakah
pembayaran pajak kendaraan bermotor bisa dicicil atau tidak?".

Kasat Lantas, "Sesuai dengan aturan yang ada bahwa pajak kendaraan tidak
bisa dicicil".

Kasi Trantib Kec. Pangkajene Muh. Sukri, juga memberikan masukan "Masalah
keamanan di Kecamatan Pangkajene pada saat malam hari agar diadakan
kerjasama antara Babinkamtibmas, Babinsa dan Trantib Kec. Pangkajene pada
saat pelaksanaan Ketertiban".

Kasat Binmas, "Apabila pihak trantib akan melaksanakan penertiban agar
silahkan berkoordinasi dengan Polsek setempat dan dijadwalkan".

Kapolres Pangkep "Untuk mengatasi masalah kemanan lingkungan agar pos
siskamling di setiap lingkungan agar diaktifkan kembali untuk menjaga
lingkungan sekitar dan Polres Pangkep akan mengadakan rapat dengan
berkoordinasi dengan aparat pemerintahan setempat serta Babinsa Kodim 1421
Pangkep".

Kabag Ops Polres Pangkep, "Polres Pangkep telah melaksanakan rapat awal
tahun dimana direncanakan setiap malam minggu akan diadakan patroli bersama
ditiap - tiap kecamatan dan untuk skala Kabupaten sudah dilaksanakan setiap
malam minggu".

Perwakilan Petugas Kebersihan, "Mempertanyakan apakah bisa dilakukan
pengambilan SIM secara kolektif dan gratis".

Kasat Lantas,"Apabila perpanjangan SIM bisa dilakukan secara kolektif namun
kalu ambil baru harus hadir untuk ikut ujian".

- Masalah SIM gratis akan dibahas kembali karena ada PNBP yang yang harus
disetorkan ke Negara

 - Menghimbau bagi warga yang anaknya belum memiliki SIM agar jangan dulu
mengendarai kendaraan bermotor

- Meminta kepada seluruh warga agar sama - sama menjaga keamanan dan
ketertiban Kab. Pangkep dan untuk para tukang bentor untuk membentuk suatu
wadah atau komunitas untuk sama - sama menjaga ketertiban berlalu lintas

Setelah berlangsung sesi tanya jawab, Kapolres Pangkep membagikan paket
sembako kepada warga yang turut hadir

Kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan setelah personel Polres Pangkep
melaksanakan kerja bakti di Stadion Andi Mappe Pangkep bersama dengan
Dinas kebersihan, "Agar masyarakat yang ingin menggunakan Stadion untuk



berlatih tidak terganggu dengan kondisi rumput lapangan yang tinggi" tambah
Kapolres Pangkep.( Herman Djide)


